



Dezernat III / Amt 65
11.02.2022

10. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Planung und Bau
08.03.2022 / 17 Uhr

Anfrage der CDU Ratsfraktion vom 09.02.2022

„Plötzlicher Fördermittelstopp für energieeffiziente Gebäude – Auswirkung auf Haaner Bauprojekte“

Antwort der Verwaltung:

1. *Ist auch die Stadt Haan durch den plötzlichen Fördermittelstopp direkt betroffen?*

Aktuell hat die Stadt Haan in den laufenden Finanzierungen keine von der Maßnahme betroffenen Fördermittel in Verwendung. Demnach betrifft der Fördermittelstopp die Stadt Haan nicht direkt

2. *Wenn ja, in welcher Höhe waren bisher die oben genannten Fördermittel eingeplant?*

Keine Bezifferung aufgrund der Negativanzeige der ersten Frage

3. *Welche Auswirkungen hat der Wegfall eingeplanter Fördermittel auf die Finanzplanung?*

Da bei den laufenden Projekten aktuell keine Fördermittel eingeplant sind, ergibt sich keine direkte Auswirkung für die Stadt Haan. Nichtsdestotrotz wird die Stadt Haan bei zukünftigen Projekten verstärkt den Fokus darauf richten, Fördermittel für die Finanzierung der Projekte zu akquirieren.

Der sog. Fördermittelstopp wurde kurze Zeit später wieder relativiert und es ist – mit heutigem Kenntnisstand – davon auszugehen, dass weitere Fördermittelprogramme von Seiten des Bundes aufgelegt werden, z. B. zu energetischen Ertüchtigung des Altbaubestandes.